



29.01.2022

Liebe Eltern,

das zweite Schulhalbjahr beginnt und die Corona-Auswirkungen auf die Schulen bleiben weiterhin dynamisch. Die Schulleiter tun, was Sie können, um den Schulalltag unter diesen Bedingungen zu regeln. Nach Beratung mit der Schulaufsicht dürfen nun auch die Bochumer Grundschulleiter mit einer Bitte an Sie herantreten:

Eine Ergebnisübermittlung aus dem Labor soll bis 20.30 Uhr erfolgen. Kinder, die zu einem positiven Pool gehören, werden in der Schule mittels Selbsttest getestet. Dies ist eine problematische Situation für alle Beteiligten.

Wenn Sie also die Möglichkeit nutzen würden, außerhalb der Schule einen Schnelltest in einer offiziellen Teststelle zu machen, wären wir sehr dankbar! Damit könnten wir uns sehr viel Stress ersparen. Der Test ist kostenlos. Sie wissen sofort, ob Ihr Kind im Unterricht bleiben darf und müssen nicht erst das ungewisse Ergebnis des Selbsttests in der Schule abwarten und Ihr Kind evtl. wieder abholen. Achtung: Ein zu Hause durchgeführter Test reicht nicht aus. Alle Teststellen in Ihrer Umgebung finden Sie in einer Übersicht der Stadt Bochum [www.bochum.de/Corona/Teststellen](http://www.bochum.de/Corona/Teststellen)

Das DRK Wattenscheid hat sogar die Öffnungszeiten seiner Teststelle in der Voedestraße 53, 44866 Bochum an die Unterrichtszeiten angepasst:

montags und donnerstags: 7-12 u. 14-20 Uhr

freitags: 7-12 u. 14-18 Uhr

samstags: 10-15 Uhr

sonntags: 16-18 Uhr

Da wahrscheinlich nicht alle Kinder bereits zum Unterrichtsbeginn um 8.15 Uhr einen negativen Bürgertest vorweisen können, ist uns bewusst, dass Ihr Kind sich evtl. verspätet. Das nehmen wir in Kauf!

Darüber hinaus werden wir ab sofort im Falle eines positiven Pools auch die Kinder des negativen Pools mit einem Selbsttest testen. Das bedeutet mehr Sicherheit für alle. Denn dem Virus ist es egal, in welchem Pool ein Kind ist!

Eine Übersicht der aktuellen Quarantäneregeln finden Sie in der Infobox auf unserer Homepage. Hier sind die Informationen des Ministeriums zusammengefasst, die ich Ihnen in meinem letzten Schreiben gegeben habe.

Mit freundlichen Grüßen

K. Rogula, Rektorin